

## Albacete es la provincia de Castilla-La Mancha donde más ha crecido el turismo en el año 2010

Como no podía ser de otro modo, Fitur se ha convertido un año más en uno de los mejores escaparates para Castilla-La Mancha a la hora de mostrar al resto del mundo todos los encantos turísticos que encierra esta tierra.

En su XXXI edición, los días dedicados a cada una de las provincias de la región han sido; Guadalajara, el 19 de enero, día de la inauguración; Cuenca, el 20; Albacete, el 21; Toledo, el 22; y Ciudad Real, el 23, coincidiendo con la clausura de Fitur 2011.

Tal y como demuestran los datos publicados, el turismo se ha convertido en el mejor aliado en la lucha contra los efectos negativos de la crisis económica, teniendo en cuenta que ha sido uno de los pocos sectores que ha crecido durante el pasado año, siendo Castilla-La Mancha una de las regiones en las que se ha producido un mayor aumento de visitantes y pernoctaciones.

Prueba de ello, son los datos tan positivos que refleja este sector en todas y cada una de las provincias de la región, siendo Albacete donde más ha crecido el turismo durante 2010, incluso por encima de la media nacional y regional, demostrando así su liderazgo dentro del turismo de interior y rural.

Según los datos ofrecidos por el Instituto Nacional de Estadística, en diciembre de 2010 se incrementó el número de turistas extranjeros en Albacete en un 72,5 por ciento, mientras que las pernoctaciones crecieron un 62,8 por ciento.

Tomando como referencia los resultados obtenidos anualmente, es decir, desde diciembre de 2009 al mismo mes del pasado año, los resultados son también favorables para Albacete, teniendo en cuenta que aumentó en un 15 por ciento sus visitas y en un 13 por ciento las pernoctaciones.



La provincia de Albacete alberga parajes naturales de gran belleza. En la imagen, la localidad de El Jinete, en el término municipal de Ayna (Albacete).

## Oliver: "Albacete ha sabido aprovechar el turismo como motor dinamizador de la economía y generador de empleo"

### Una tierra llena de "singularidades"

En el Día de Albacete, la alcaldesa de la ciudad, Carmen Oliver, destacaba el trabajo realizado por el consistorio albaceteño, en colaboración con los hosteleros, empresarios y profesionales del turismo, para conseguir unos resultados tan favorables en materia de turismo. En su opinión, "Albacete ha sabido aprovechar el turismo como un motor dinamizador de la economía y generador de empleo".

Acompañada del presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo, el presidente de la Diputación Provincial de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, el director general de Turismo del Gobierno regional, Fernando de Pablo, el consejero delegado del Museo Municipal de la Cuchillería, Amós Núñez, y el presidente de la Asociación de Artesanos de Albacete, Daniel Cortés, presentaba en Fitur la oferta tu-

rística de la ciudad.

Entre los diferentes productos que se dieron a conocer en la XXXI edición de esta Feria Internacional de Turismo, se encuentra la reedición de la Guía Turística de Alba-

cete, en la que se incluye la oferta de la ciudad, así como el desarrollo que ha protagonizado en los últimos años.

Además, se ha dado a conocer el cartel de la Feria 2011, así como la puesta en

marcha del Centro de Artesanía del Mercado de Villacerrada. Un espacio único para el desarrollo de los artesanos y de este oficio, que viene a mejorar las fortalezas de Albacete, desde el punto de vista

La alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, en el centro de la imagen, junto a otras autoridades provinciales y regionales, en el espacio reservado a la provincia de Albacete en FITUR 2011.

